

Hospital de Santa Cruz participa en asamblea de Unión Comunal del Adulto Mayor



Mantener a la comunidad informada sobre el funcionamiento, avances y estrategias de los hospitales que integran la red asistencial de O'Higgins, siempre es prioridad para sus directores, y un buen ejemplo de ello lo realiza el Hospital de Santa Cruz, donde saben que ello es clave para fortalecer la confianza y el trabajo conjunto. Bajo este propósito, su director, el Dr. Sebastián Urzúa, participó en la asamblea de la Unión Comunal del Adulto Mayor de Santa Cruz, encuentro que reunió a representantes de organizaciones de personas mayores de la comuna.

Durante la actividad, el Dr. Urzúa presentó antecedentes generales del establecimiento de salud y compartió las estrategias institucionales que se de-

sarrollan en conjunto con la comunidad organizada, destacando el enfoque en humanización de la atención, la incorporación de nuevos recursos humanos y el mejoramiento continuo de la infraestructura, todo con el objetivo de brindar una mejor experiencia para pacientes y familias.

"El trabajo con las personas mayores y sus organizaciones es fundamental para construir un hospital más cercano, resolutivo y humano. Escuchar sus

inquietudes y compartir nuestros avances nos permite seguir mejorando cada día", señaló el Dr. Urzúa.

Asimismo, enfatizó que "participar de esta reunión mensual de la Unión Comunal está reafirmando nuestro compromiso con la participación ciudadana, reconociendo a las personas mayores como actores claves en la construcción de una salud pública de calidad y centrada en las personas".